

COMUNICADO DE PRENSA

DGC/101/2021

Dirección General de Comunicación

Ciudad de México, a 16 de abril de 2021.

CNDH, invitada honoraria del Festival de Cine Iberoamericano de Praga-México (MPIFF)

<<La Comisión Nacional difundirá en sus canales filmes con temáticas de derechos humanos

<<En la inauguración del Festival, la presidenta de la CNDH Nacional, Rosario Piedra Ibarra, señaló la importancia de la promoción y difusión de los derechos humanos por todos los medios

Tras destacar que la promoción y difusión de los derechos humanos son esenciales para consolidar el respeto, protección y garantía de la dignidad de las personas y constituyen importantes ejes de la labor de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), la presidenta de este Organismo Nacional, Rosario Piedra Ibarra, anunció la colaboración de la institución con el Festival de Cine Iberoamericano de Praga-México (MPIFF), como canal de transmisión de los filmes con temática de derechos humanos.

Al participar en la inauguración del evento cinematográfico que tendrá lugar en septiembre próximo, Piedra Ibarra señaló que "en la CNDH la difusión y promoción de los derechos humanos se toman muy en serio por su potencial transformador en beneficio de la cultura de su pleno ejercicio; donde se afianza el compromiso con el pueblo y se trabaja para él, rompiendo las sinergias que en el pasado le excluían de espacios como este".

Subrayó la importancia del evento cultural organizado por productores independientes que desean llevar el cine iberoamericano a la República Checa para mostrar una nueva visión cinematográfica, y reconoció el valioso esfuerzo de los organizadores y participantes del Festival Iberoamericano, gracias a lo que el abanico multicultural de México se pone en alto a nivel internacional.

Como invitada honoraria en la muestra, la CNDH podrá llamar la atención de la gente en los derechos humanos y destacó la importancia de su difusión a través de todos los medios posibles; señaló que en la Comisión Nacional "tendremos la posibilidad de difundir en México a través de sus canales oficiales, los filmes que promueven la reflexión sobre los derechos humanos, sin que esto represente costo alguno para la institución ni para los espectadores, impulsando con orgullo a sus creadores".

Por su parte, Damián Alcázar, codirector del festival MPIFF, expresó que su objetivo es “que los cineastas y el público reflexionen sobre temas importantes por medio del cine”, mientras que Patricio Iburgüengoitia, director del festival, destacó el objetivo de transmitirlo a través de todas las organizaciones con las que se han relacionado para llegar gratuitamente al público, especialmente al que se le dificulte acceder a festivales internacionales de cine a nivel mundial. Igualmente, se señaló que el MPIFF es un espacio multicultural que conecta a Iberoamérica con los países europeos.

Maia Horniak, líder del programa de producción de medios creativos en el *Prague College* indicó que, como parte de las actividades, se ofrecerá un taller educativo que constituye un puente entre el festival y los valores del programa de esa institución. Se trata de la realización de documentales, cómo trabajar con las comunidades y cómo incorporar la ética, los derechos humanos y la igualdad de oportunidades en la realización cinematográfica.

En la inauguración del MPIFF que contempla la realización de diversas actividades en vivo y vía *streaming*, también participaron Leonora Rueda, embajadora de México en la República Checa; Erick Jurado, Productor y Director de Marketing del MPIFF; Laura Berrón, Productora Audiovisual mexicana y del jurado del MPIFF; José Pablo Estrada Torrescano, director mexicano y jurado del MPIFF; Douglas Hajek, Director del *Prague College* y Steve Reverand, Director de Programa en *Prague Film School*.

¡Defendemos al pueblo!
